

## **Protokolleintrag vom 05.04.2017**

**2017/56**

**Interpellation der AL-Fraktion vom 15.03.2017:**

**Strategie für die Weiterentwicklung von drei SBB-Arealen entlang der Bahngleise in Aussersihl und Altstetten, Angaben zum Zeitpunkt und Inhalt der getroffenen Vereinbarungen, zu den städtischen Leistungen im Planungsprozess sowie zur vorgesehenen Mehrwertausgleichs-Regelung und den Kostenbeteiligungen der Grundeigentümer**

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Walter Angst (AL) vom 29. März 2017 (vergleiche Beschluss-Nr. 2797/2017)

Die Dringlicherklärung wird von 68 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von 63 Stimmen gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat